

に 仁方小だより

第2号

令和7年4月17日
呉市立仁方小学校

自分の命は自分で守る！

新学期が始まり、うきうき気分の子供たちです。そんなときこそ要注意。危険はどこに潜んでいるかわかりません。事故に遭わないよう、災害から身を守れるよう、しっかりと一人一人に力を付けていきたいと思います。

4月10日（木）には、広警察署交通課、広交通安全協会、仁方交通安全推進協議会の方々に来ていただき、1・2年生の交通安全教室を行いました。実際に、横断歩道や線路を渡りながら、どんなことに気を付けたら良いのか教えていただきました。安全に登下校ができるよう、ご家庭でも定期的に、道路の渡り方や確認の仕方など、話してやってください。



4月16日（水）には、火災を想定した、避難訓練を行いました。1年生にとっては、小学校で初めての避難訓練になりましたが、静かに素早く行動することができました。避難をした後は、4年生以上の児童が、水消火器を使って、消火訓練を行いました。子供たちが使う場面が今後ないように願いながらも、「もしも」のときに思い出せるといいなと思います。避難訓練は、年間を通して、風水害、引き渡し、地震・津波など、いろいろな場面を想定して行います。



4月25日（金）には、3年生の自転車教室を行います。自転車となると、気を付けるポイントが、徒歩よりも沢山あります。速く移動できて便利ではありますが、それだけ危険度もアップします。便利さだけではなく、危険性もしっかり理解して乗れるようになってほしいものです。自転車の保険加入やヘルメットの着用など、保護者の皆様も、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

「令和7年度自転車マナーアップ強化月間」のチラシも合わせてご覧ください。



はじめての給食（1年生）

4月15日（火）は、1年生にとって、小学校で初めての給食でした。メニューはハヤシライスとフルーツポンチ。

6年生さんが、あっという間に給食の準備をしてくれたので、たっぷり時間をかけて食べることもできました。速く食べ終わっておかわりをした子も半数以上いて、食缶の中は空っぽになりました。牛乳パックのストローの刺し方や片付け方も、動画を見ながらチャレンジしました。みんな、とっても上手にできました！



食べ終わった後の片付けでは、食器の音を出さないように、上手に片付けていました。給食室まで運んでくれたのは、もちろん6年生。しばらくの間、よろしくお願いします。



お知らせ・お願い

- 今年度から、学校からのお知らせメールは、保護者連絡システム「tetoru（テトル）」での配信に代わりました。1年生は、登録をしてくださった方に、2～6年生は、昨年度欠席連絡のために登録していただいている方に、メールが届くようになっています。昨日、2件のメール配信をしました。ご確認いただけたでしょうか？「登録したはずなのにメールが届いていない。」という方がいらっしゃいましたら、学校までご連絡ください。まだ、登録されていない方は、お早めにご登録ください。
- 「Qubena（キューベナ）」というAI型デジタルドリル教材を昨年度から利用していました。呉市の効果検証によると、左下の表のような結果が見られたそうです。今年度も引き続き利用していきますが、今年度からは利用料（3,960円）が保護者負担となります。仁方小学校では、計算ドリルや長期休業中のドリルを「Qubena」に置き換え、保護者の皆様の教材費負担が軽くなるようにと考えました。また、月割り330円として、右下の表のように、学期ごとに集金させていただきます。ご了承ください。

教科（校種）	国語（小）	算数（小）	数学（中）	キューベナの集金の仕方		
事前・事後の差	+14pt	+8.7pt	+5.3pt	1学期	7月	4～8月分 1,650円
伸びた子の割合	85.4%	73.7%	74.5%	2学期	12月	9～12月分 1,320円
平均取組問題数	134.5問	88.8問	125.4問	3学期	1月	1～3月分 990円
○多くの児童生徒で正答率、解答速度が上昇 ○適切な問題を提供するため低学力層に効果的 ○取組問題数が多いほど効果的						

- 仁方小学校では、児童が忘れたときのために、スリッパ・マスク・習字道具・傘などの貸し出しを行っていますが、できるだけ、忘れ物のないよう、ご家庭でもご確認ください。また、マスクや傘などは、まだ返していない人が多く、学校にある数が減ってきています。マスクは、新しいものを返してください。傘をお持ちの方は、乾かしてから学校に持ってきてください。よろしくお願いいたします。